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No dia 30 de abril de 2020, às 16:00 hs, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e Tecnológico de Francisco Beltrão – SEMDETEC para reunião do
Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação de Francisco Beltrão. Estando presente os
seguintes membros do Conselho Alexandre Pirih Pecóits, Presidente do conselho, Edilson
Representante da SMEC,  Inácio Pereira Representante da Semdetec, Professor Adilson representante
da UNIOESTE, Joares Ribeiro Representante da Acefb, Marta Tesser representante da FIEP. A
participação remota foi de Elizandro Ferreira, representante do Sebrae.
Não estiveram presentes na reunião os representantes da Unipar e do Cesul.

No primeiro momento Alexandre Pirih Pecóits fez sua apresentação ao Conselho e  explicou que
substituirá Aldair Tarcisio Rizzi que pediu afastamento do cargo, ele falou sobre a reforma da
Incubadora, bem como, sobre o andamento da obra, utilização do recurso e previsão de entrega do
projeto. A pauta da reunião iniciou com votação do nome de Alexandre Pirih Pecóits, para Presidente do
Conselho, que foi aprovado. Como segundo assunto abriu para comentários referentes a continuidade
no processo seletivo e incubação de projetos da INTECFB. Ficou decidido que terá um período de
quarentena com período de 3-4 meses. Também definiu-se que será formada duas comissões de
trabalho.

A Comissão de Seleção será formada por sete membros: Alexandre Pirih Pecóits, Representante da
Secretaria de Planejamento, Edilson Santos Representante da Smec, Inácio Pereira Representante da
Semdetec, Adilson  Representante da Unioeste,
Lindomar Subtil
Claudio Dalla Valle Representante da Acefb e
Elizandro Ferreira Representante do Sebrae.

e a Comissão de Graduação formada por Alexandre Pecóits Representante da Secretaria de
Planejamento, Cesar Colini Representante do Sebrae, Hernan Vielmo Representante da Utfpr, Cledson
Lodi Representante do Nubetec e Cláudio Dalla Valle Representante da Acefb.

O presidente solicitou ao Representante do Sebrae dados sobre o Ecossistema de Tecnologia e
Inovação, ficando combinado que será usado trinta minutos da próxima reunião para esta
apresentação.


